

adesso/d.velop

Strategische Partnerschaft geschlossen

[03.03.2025] Die IT-Unternehmen adesso und d.velop kooperieren strategisch. adesso unterstützt d.velop als Implementierungspartner und Beratungshaus, insbesondere bei kommunalen E-Akte-Lösungen. Ziel ist eine effizientere Einführung digitaler Verwaltungsprozesse.

Der IT-Dienstleister [adesso](#) und der Dokumentenmanagement-Spezialist [d.velop](#) haben eine strategische Partnerschaft vereinbart. Im Fokus soll dabei die ganzheitliche Digitalisierung von Kommunen, Behörden und Hochschulen stehen, so adesso in einer Meldung. Demnach unterstützt adesso d.velop ab sofort als strategischer Implementierungspartner und Beratungshaus sowie bei der Weiterentwicklung von Software. Der IT-Dienstleister will damit seine Relevanz im kommunalen IT-Markt deutlich ausbauen. Der neue Partner d.velop ist nicht nur Spezialist für Dokumentenmanagement und Workflows, sondern laut adesso auch Marktführer für kommunale E-Akte-Lösungen mit einem starken Marktzugang in der öffentlichen Verwaltung. Gemeinsam können adesso und d.velop die Implementierung und Optimierung von Softwarelösungen erheblich beschleunigen, leichter hochskalieren sowie ein umfassenderes Beratungsangebot bieten.

Gebündelte Kräfte

Bereits in der Vergangenheit haben die Unternehmen in einzelnen Kundenprojekten erfolgreich zusammengearbeitet und dabei Erfahrungen gesammelt. Auf dieser Basis ist die jetzt beschlossene strategische Kooperation entstanden. Gleich zum Start wollen die Unternehmen in die gemeinsame Ausbildung ihrer Beraterinnen und Berater investieren. Perspektivisch streben die Partner zudem eine Zusammenarbeit in weiteren Branchen an. „Mit d.velop gewinnen wir einen starken und innovativen Partner, der exzellente Softwarelösungen für die öffentliche Verwaltung bietet. In Kombination mit unserem Beratungs- und Projekt-Know-how wollen wir gemeinsam die Digitalisierung im öffentlichen Sektor maßgeblich und mit Tempo vorantreiben“, sagt Frank Dobelmann, Business Area Lead Public bei adesso.

(sib)

Stichwörter: Unternehmen, d.velop, adesso,